REUNION D'INFORMATION DU 27 DECEMBRE 2016

A 18 heures s'est ouverte la réunion animée par notre Président, Christian LAURE, qui a reçu Monsieur D.GARCIN, directeur de la Régie des remontées mécaniques, Monsieur VEAULEGER, notre nouveau directeur de l'Office de tourisme et Monsieur J.TOURRAL, directeur de cabinet de Monsieur le Maire.

I- LE DOMAINE SKIABLE PRESENTE PAR D.GARCIN

D.Garcin n'a pas pu projeter les photos qu'il avait préparées faute d'appareil. Mais il nous a remis son fichier et vous le trouverez joint à ce compte rendu.

Des investissements ont été réalisés :

- 1,4 million d'euros consacré à l'enneigement de la piste verte des Sagnes
- Enneigement au niveau du téléski du Col
- Portiques du télésiège du Tremplin
- Aménagement des alentours des gares du Chalvet
- Dispositif anti-sousmarinage sur le télésiège du Col Bœuf
- Webcam aux Gondrans
- Zone d'échauffement au télémix des Chalmettes
- Toilettes au Chalvet
- Espace multi-activités dans le bois de Sestrières (vélo, course, raquettes, promenade, ski de fond)
- Chenillettes remplacées (3)

La Régie a obtenu de la région PACA une subvention globale de 3,7 millions qui permet de financer à hauteur de 30 % les investissements de la Régie.

Le domaine a ouvert ses portes le 19 novembre. Il est ouvert à 95 %.

La Régie donne la priorité à la neige de culture car sans neige on ne peut rien faire.

D.GARCIN évoque le problème du Collette Verde qui est toujours fermé sur ordre du procureur de la république à Turin. La piste se trouve en Italie et a été fermée car les travaux n'ont pas été conformes au plan, il y a eu 2 accidents mortels et enfin on a découvert de l'amiante.

On peut accéder par le bas en Italie en allant rejoindre le télésiège du Col Bœuf, en descendant ensuite la piste bleue à gauche du télésiège pour aller rejoindre le télésiège du Col Granet. En compensation les skieurs peuvent utiliser le télésiège Bercia qui part de Sagna Longa avec le forfait Grand Montgenèvre.

D.GARCIN nous parle ensuite de l'aménagement futur de la zone du Chaberton. Un Comité de pilotage réunissant toutes les parties prenantes du village a élaboré le projet.

2 Téléportés sont prévus : l'un partant du bas de Rocher rouge vers le col des 3 frères mineurs, l'autre partant également de Rocher rouge destination le col du Chaberton. Des pistes bleues seraient tracées côté 3 frères mineurs, pistes rouge et noire côté Chaberton. Investissement envisagé : 30 millions d'euros.

La Régie retient 3 priorités :

- La neige de culture
- L'affichage numérique sur le domaine skiable, information en temps réel

- Le remplacement du téléski de la crête.

La Régie a enregistré en 2015 un bénéfice de 70 000€ contre une perte de 200 000€ en 2014.

II- LES PRIORITES DE L'OFFICE DE TOURISME

Monsieur VEAULEGER rappelle que dorénavant les offices de tourisme doivent être régis par des communautés de communes. Mais la loi Montagne 2 permet de déroger à cette règle à condition que la station touristique soit déclarée « station classée ». Notre office de tourisme doit être labellisé catégorie 1 qualité tourisme, ce qui a été fait le 12 décembre dernier. Le dossier constitué pour être station classée a été déposé auprès de la préfecture le 21 décembre dernier. La réponse de la préfecture est attendue en janvier.

Notre directeur de l'office, spécialisé en informatique, a pour objectif de transformer notre station en « smart station » pour avoir accès à toute information en temps réel.

III-EVOLUTION DU CENTRE DURANCIA

J.TOURRAL nous informe des changements tout récents intervenus dans la gestion de DURANCIA.

Equalia qui gérait le centre a été dans l'impossibilité de verser sa redevance à la commune. C'est le 15 septembre que la mairie a appris lors d'une rencontre avec le conciliateur désigné par le tribunal de commerce de Nanterre que le groupe auquel appartient Equalia était en difficulté financière. Equalia a demandé une aide financière importante ce que n'a pas accepté la mairie. Cette dernière a donc décidé de reprendre la gestion de DURANCIA en créant une régie autonome morale et financière dont l'objet est la gestion des bains. Les salariés d'Equalia ont été récupérés. Cette régie doit être à l'équilibre. La commune a racheté à Equalia ses équipements pour 680 000€. C'est la commune qui reprend la gestion du restaurant, bar et salle de séminaire. D'ores et déjà la commune a signé une délégation de service public avec un restaurateur connu des habitués de Sestrières.

Nous avons des informations concernant les recettes d'Equalia : entre 2015 et 2016 la fréquentaton a augmenté de 30 % en volume, le chiffre d'affaires de 20 %. Le budget prévu des dépenses s'élève à 275 000€ contre 343 000€ précédemment.

Une étude a été lancée pour permettre l'accessibilité directe à la piscine découverte d'été.

J.TOURRAL évoque le projet Clos Enjaime. Le recours a été débouté. Réponse attendue.

La réunion se termine à 20 heures. Les participants sont conviés à un apéritif offert par Corentin Lefebvre du magasin Sherpa.